

Los veraneantes de Los Urrutias se encuentran otra vez sin consultorio médico

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de agosto de 2017, lunes



Un cartel en la puerta del centro salud indica que los usuarios desplazados deberán trasladarse a Los Nietos para ser atendidos entre hoy y el próximo jueves, lo que ha provocado numerosas quejas e indignación. “Ya no es el sólo el agua de playa, sino los servicios también los que transmiten una imagen pésima de nuestro pueblo costero; así no se fomenta el turismo”, indica el presidente vecinal, Severo Sánchez.

El consultorio que da cobertura a Los Urrutias y su entorno, que está tutelado por el Centro de Salud de El Algar, tiene unos días de servicio para los residentes y otros (martes, jueves y viernes) para los denominados ‘desplazados’, que son los veraneantes que llegan en época estival. Sin embargo, estos últimos están teniendo problemas que no esperaban, pues se están

Los veraneantes de Los Urrutias se encuentran otra vez sin consultorio médico

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de agosto de 2017, lunes

encontrando con períodos de tiempo sin servicio en el pueblo, teniendo que desplazarse a otras localidades si quieren asistencia. “Hace unas fechas el motivo eran vacaciones y bajas del personal, y esta mañana nos encontramos con un cartel que indica que entre los días 28 y 31 de agosto no hay servicio, cubriendo esa función el centro de Los Nietos. Las quejas que estamos recibiendo son muy numerosas y los entendemos, pues hay personas mayores o personas que no disponen de vehículos para desplazarse”, señala Severo Sánchez, presidente de la Asociación de Vecinos de Los Urrutias, quien califica esta situación como “una vergüenza, pues los ‘desplazados’ no dejan de existir estos días, siguen aquí. Es indignante, como nos han expresado algunos, y otro golpe al turismo tras el problema con el agua de la playa”, señala, indicando que ha comunicado el problema a las autoridades. “¿Así es como se quiere fomentar el turismo?”, se pregunta para concluir.